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私が本格的に写真撮影に興味を持ったのは 18 年前

（2007 年）、当時、平塚に住んでいた娘夫婦と孫ちゃん

（3 歳１歳）と我が夫婦でハワイ旅行に行く計画があり、

新規に一眼レフカメラ Nikon-D40 を購入してからと思う。

以前のフィルムカメラや小型のデジカメに比べ、写真画

像に雲泥の差があった。その後、3 台の一眼レフカメラ、

交換レンズ（望遠、マクロレンズ等）、レンズフィルタ

ー、三脚３個、ストボロ等、購入して来たのである。 

カブトムシの飼育記録、渋田川の翡翠撮影に無中になっ

た時期もあった。放友会NL第15号に「渋田川散策」と

して原稿・写真を投稿した事もある。（何故かカラーの

色が悪い、当時の技師会事務所のプリンター調子が悪か

ったのかも・・）。撮影した写真はデジカメ・アルバム

ソフト、蔵衛門2005，デジブック等を利用し、コメント、

BGM、スライドショー等が閲覧視聴できるデジタルアル

バムを作成し、友人にネット上で楽しんでもらっていた。

10 年前（2015 年）デジタル日記としてブログを始めた。

そして多くの撮影した写真を使用してきたのである。 

 

�� カブトムシ飼育記録・・カブトムシの晩餐会？ 

 

カブトムシの飼育記録、幼虫→さなぎ→羽化→成虫 

撮影は深夜（午前2時頃）、３年間楽しみました。 

�� アブラゼミ脱皮観察はじめての経験 

アブラゼミの脱皮から、飛び立つまで夜中頑張って撮影

した。最終的にはよく見慣れた茶色のセミになった。 

 

�� 美しい花の蜜は美味しい！ 

チョコベリーと彼岸花の蜜を吸うアブさんと蝶々さん。 

我が家の庭に咲く花には多くの昆虫さんが来てくれる。 

 
福 田 利 雄 

私の趣味はカメラと写真撮影 
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�� 渋田川散策 桜きれい・・ 

伊勢原の田園地帯を流れる「渋田川」は、私にとって、

なくてはならない河川である。写真撮影の場であり、

400ｍｍ望遠レンズ使用による翡翠撮影、四季折々河畔

に咲く綺麗な花の撮影、多くの鴨さんや鳥さんの撮影、

そして 5ｋｍ程のウオーキングによる運動の場でもある。

渋田川散策のブログはこれまで 80 回以上投稿している。 

��� マイガーデンに咲くバラと紫陽花の花・・ 

紫陽花の咲く時期には10株のアジサイが咲き乱れ・・ 

見事なアジサイガーデンとなる。ちょっと自慢（笑）。 

 

��� 航空自衛隊入間基地航空祭 ブルーインパルス 

入間航空祭見学ツアー参加、何と473枚撮影していた。 

 

��� いせはら芸術花火大会・・2025/05/17（土）開催 

今年は第11回大会となる。チケットが必要である。 

カメラ三脚エリア、即完売Soldoutとなった（残念） 

 

趣味で始めたカメラ・写真撮影、年度別画像フォルダー

を検索し一部画像であるが紹介した。今後も続けます。 




